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年の初めに思ったこと 
 
 

副支部長  小川 健 

令和２年の新春を迎えました。 

あけましておめでとうございま

す。今年は、今までにない明るい

話題で過ごすことができる年に

なるだろうと胸おどる思いが致

します。 

皆様はいかがでしょうか。 

オリンピックに向かい多くの人の力が結集され、

実施される日が、半年を待たずに現実のものとなり、

たくさんの事柄が私たちの胸を去来することで 

しょう。退公連小倉・門司支部の皆様もオリンピッ

クに様々な形で各人各様に関わる計画をお持ちの

ことと存じます。 

 戦後の物資不足の時代、経済成長期、現在の高 

齢化の時代に様々な形で影響を受け苦悩しつつ 

公務員として乗り越えてきました。私たちは、本年

は今回のオリンピック競技者の努力や援助、協力す

る方々の方法等に学んで、退公連の活動や基盤づく

りに生かし、整えていくことが大切だと考えます。

理事をはじめ、班長・会員個々の力を合わせて、現

職の待遇、退職者の年金改善のため、活動の基盤と

なる会員増の取り組み姿勢を見直して、｢学び｣を生

かして具体的に行動したいものです。加えて、県大

会や全国大会の活動方針や内容を会報で具体的に

知り、知人に提供して加入を促進いたしましょう。

更に、地域の人々との交流に心がけ、日々の地道な

活動から知己を増やし、活動をアピールすることが

必要です。私の取り組みの第一歩は、町内の方々と

“朝のあいさつ”を気持ちよくすることです。“朝

のあいさつ”を自らすすんで行うことは、一日を充

実させるきっかけになり、地域の見守りの方や小学

生へと広がって、私の活動の支えになっています。

はずかしがる子や気持ちよくあいさつを返す子と

様々な反応がありますが私の元気の源です。地域の

方々にも喜ばれ、活動を知っていただきやりがいを

感じています。私の身の丈に合った活動の一つです

から続けようと思います。寒い朝が多くなり、年を

とってスタートが遅れることがありますが、年の初

めに思ったことを綴りました。 

今年も皆様にとって、健康で

安全な生活のできる良い年と

なりますように、心から祈って

おります。 

  

 

 

     10月17日(木)13:00～ 
 

善岡副支部長より、10月理事会に

おいて県大会報告がなされましたの

で、会員の皆様にお伝え致します。 

 

 台風のために２週間延期されていた福岡県退職

公務員連盟県大会が福岡天神センタービル４階で

開会され、日公連の信条唱和が参加者全員で行われ

ました。唱和の内容は、次の通りです。 

 ①公務員制度の確立 ②公共への奉仕 

 ③和の尊重と思想・信条の自由 

 ④公正・中庸への帰一⑤団結と生活の守護 

 その後、開会行事が進み、 会長挨拶では、10月

30 日から２日間の日程で、国会議員に会って現職

60 才から 65 才の定年制引き上げ要望や社会保障 

制度の充実に関わる陳情等の行動に４名で行く予

定である、とのことでした。 

続いて表彰式がありました。小倉・門司支部から

は功労者表彰 千代丸孝夫（ 厚生副部長 16年）、

岡田 隆（経理副部長17年）、善岡美智子（経理部

長・副支部長４年、役員14年）、の３人が表彰され

ました。 

次に、福岡県水産技術センター 有江康章所長の

講演があり、次のような４点の活動を筑前海・有明

海・豊前海や各河川で行っているとのことでした。 

① 漁業経営の安定   

② マダイ・イカ・トラフグ

などの資源増殖  

③ ノリ・アワビ・ハマグリ・

クルマエビ・カキなどの浅海資源増殖 

④ 水産物の加工・魚病、防除対策 

⑤ オイカワ・コイ・アユ等の資源管理や増殖 

 私達の生活に身近な水産資源について、造詣の深

い講話に、目からウロコの感でした。 

講演後はアトラクションが

にぎやかに開始され、｢日向ひ

ょっとこおどり｣に楽しい時を

過ごしました。 

 

 以上の報告等がありました。おつかれさまでした。

表彰者の皆様、おめでとうございます。 

 

『新たな出発の宴を』 
        【南丘校区】 杉下 裕之 
 平成最後の３月をもって、教職生活を無事に終え
ることができました。これまでご指導ご支援を賜り
ました多くの皆様方に心より感謝申し上げます。 
 この度、恩師の岩谷武利先生からのお声かけで新
規加入いたしました。本会を通じて、退職後の充実
した過ごし方を学ばせていただきたいと存じます。 
 只今（８月）小学校卒業後初めての同窓会を来月
に控え、準備を進めています。先生が喜寿、私達教
え子が還暦を越えた一年目の『新たな出発の宴』に
したいと思っています。 
 

『よろしくお願いします！』 

        【企救丘校区】中禮 康雄 

 38年間の勤務の後、４月からは退職前と同じ｢特

別支援教育相談センター｣で、嘱託相談員として、

数人のスタッフで年間千件以上の申込者に対して

｢親身に、丁寧に、適切な情報提供｣を心がけ、日々

相談にあたっています。 

 諸先輩方には、新採の頃から様々な面でお世話に

なり、感謝ばかりです。最近はソフトボールチーム

に入り、練習することで筋力がついてくることを実

感しています。どうぞよろしくお願い致します。 

 
※両名の方には、早々に原稿をいただきながら、編集
上の都合により本号掲載になってしまいましたこと
をお詫び致します。 

 

 会 員 の 現 況  

○会員数 ３３９名（令和元年12月末現在） 

◎叙勲を受けられた方〈高齢者叙勲〉 
 ご受章おめでとうございます 

◦瑞宝双光章 後藤  崇（企救丘校区） 
◦瑞宝双光章 畠中 定則（曽根東校区） 

■亡くなられた方 
謹んでご冥福をお祈りいたします 
◦ 若杉 倫子 （企救丘校区 R1･ 9） 
◦ 嶋田 敬三 （西小倉校区 R1･10） 
◦ 大井 興二 （沼  校区 R1･11） 
◦ 大谷 満  （志井 校区 R1･11） 

※ご家族の方へお願い 
転居・本人物故が発生しましたら、班長・役員 
又は直接支部長451-0787へ御一報下さい。 

 

 

到津校区  岡松 紘子  
11月21日 快晴 ９時30分 小倉駅

北口を出発。 始めに、楽しみにしてい
た道の駅むなかたで買い物。アカアマ
ダイが800円でずらりと並んでいる。
腹が白いもので1㎏前後のものがおい
しいとのことだ。アイコトマト、おも
ち、甘長トウガラシ等を買う。よもぎ大福はおいし
すぎてペロリ。 
次に、真言宗最古の寺 鎮国寺を参拝。 
ついに、｢みなと荘｣にて昼食。懐石料理、活き造

り等、皆満足げだ。中でもアラ
カブの唐揚げは見た目はいか
ついがコリコリとしておいし
い。従業員さんの食べ方の説明
もおもしろい。 
食後のカラオケが始まり次々熱唱。従業員さんも

加わり増々熱気を帯びる。私も誤選曲｢コスモス｣を
歌う。大失敗。後に歌いたかった曲は「いい日旅立
ち」とわかる。それでも終日楽しい１日だった。次
は２月２１日だ。 
皆さん本当にお世話になりました。 
 

古刹鎮国寺にてパチリ!! 天気にも恵まれて。 
（研修旅行 R元.11.21 実施 参加者 17名） 
 

    研修旅行参加者の感想から     

○ 楽しい一日を過ごすことができました。お昼はお

魚がおいしく、お姉さん方のおかげで盛り上がりま

した。又来年も皆様とお会いできるのを楽しみにし

ています。 
○ 快晴の一日、良い景色とおいしい料理、皆で輪
になっておどり楽しんだこと。良い思い出になりま
した。計画いただいたこと声かけや楽しい話をして
いただいたことに感謝致します。又、宜しく。 

○ 好天よし、料理よし、仲居さんよし、旅仲間よし、
楽しい一日でした。参加者がもう少しいれば。 

 
※厚生部の皆さん、ありがとうございました。 

新入会員さんの声 
秋の一日研修に参加して 

退職公務員連盟県大会 

【アラカブの唐揚げ】 


